A los 29 días del mes de Mayo del año 2023 a quien corresponda.

Barrio Parque los Patricios.

Barrio los patricios, uno de los tantos barrios olvidados por el municipio, permítanme comentarles la situación que padecemos cada día los vecinos que vivimos en este barrio.

Para que tengan una idea el barrio se encuentra delimitado por las calles independencia, Italia, el arroyo napostá y las vías. Entre los barrios 5 de abril y villa talleres. En el cual hay más de 100 familias.

El día a día de todos los que vivimos en este barrio es muy difícil, ya que la mayoría vivimos en construcciones muy precarias hechas de chapas y madera. A esto debemos sumarle la ausencia total de políticas públicas y todos los servicios básicos que hacen aún más difícil la vida en el barrio.

Algo tan simple como el ingreso y egreso del barrio se vuelve una travesía ya que las calles están completamente intransitables, haciendo que el acceso a los servicios de emergencia (policía, ambulancia y bomberos) sea imposible, vulnerando así todos los derechos básicos que como ciudadanos deberíamos tener acceso.

A esto debemos sumarle la falta de interés, respeto y empatía de los políticos de turno. Ya que muchas fueron las promesas que nos han realizado durante varios años, dentro de las cuales se encuentran:

• Desde Bahía Ambiental Sapem nos dijeron que nos iban a facilitar bateas para la recolección de los residuos, ya que en el barrio no pasan los recolectores, nunca aparecieron dichas bateas, haciendo que aparezcan basurales a cielo abierto con el riesgo que esto conlleva, cuando le planteamos la preocupación que había por la aparición de alacranes, serpientes y otros tipos de alimañas e insectos nos respondieron, en el caso de los alacranes, que al ser "inofensivos", por no ser venenosos y que ayudaban al control de otras plagas, tratáramos de no matarlos. Con respectos a los insectos se pidió que si es posible que se agregara al barrio al cronograma de fumigación, lo que nunca pasó.

 El 12 de agosto del 2019 se redacta una carta al presidente del honorable concejo deliberante, el Dr. Nicolas Vitalini, en la que se solicita que se realicen la gestiones necesarias, en cuanto a la apertura de calles La Paz y Mascarello, la cual nunca obtuvo respuesta.

El 7 de octubre de 2021 se envía una carta al señor intendente Hector Gay, a fin de solicitarle la apertura de las calles La Paz y Mascarello, correspondientes al barrio, ya que se informó el estado de las mismas, complicando el acceso de los servicios de emergencia, no se obtuvo respuesta alguna por parte del mismo. En una recorrida por el barrio realizada con el ex delegado de las tres villas, Pablo Landeiro, pudo observar de primera mano el mal estado de las calles y la falta de servicios públicos. En reuniones posteriores con dicho ex delegado y otros funcionarios del municipio recibimos la promesa de la apertura de 1 de las calles, la regularización de los terrenos en los que vivimos, para así poder tener acceso a los servicios públicos, que son tan necesarios para tener una vida digna. Pasaron meses y ninguna de estas promesas se volvió un hecho. Después de varias audiencias y comunicaciones telefónicas con el ex delegado solicitando la apertura de la calle Mascarello ya que para ese momento el acceso al barrio era a través de una huella que en los días de lluvia era imposible transitar. El día 12 de noviembre de 2021 se logró que la delegación realizará la apertura de dicha calle, solamente pasando la máquina para abrir la calle, con la promesa que a la semana siguiente se realizaría el entoscado. Hasta el día de hoy esto nunca pasó. Con el correr de los meses y años dicha calle, por la circulación de vehículos y las inclemencias del clima, se fue volviendo nuevamente intransitable, haciendo una vez más que la entrada y salida del barrio sea prácticamente imposible, aún más los días de lluvia ya que se llena de agua y esto hace que los vehículos corran el riesgo de quedarse encajados. Nuevamente se solicitó al actual delegado, Marcos Andrés Serafin el arreglo de la calle y el entoscado, las respuestas que hemos recibido es que la próxima semana se realizaba, siendo la misma respuesta cada vez que se volvía a reclamar, haciendo que pasen meses sin ningún hecho en concreto.

 A principios de 2020 se mantuvo una reunión telefónica con EDES, en la que comunicaban que ellos podían proveer del servicio eléctrico al barrio, una vez que se realizará la apertura de calles, ya que las necesitaban para colocar el tendido eléctrico. En un nuevo reclamo realizado, hemos solicitado a la empresa encargada de la red eléctrica, EDES, la realización de un tendido eléctrico que abastezca de electricidad a los vecinos que vivimos en el barrio, la respuesta que dio dicha empresa el día 04 de octubre del 2021 es que existe la factibilidad del suministro de energía eléctrica domiciliaria para el barrio siempre y cuando se realizarán los pilares correspondientes. El día 7 de noviembre del 2022 se hicieron presente en el barrio operarios de dicha empresa para tomar los datos de las familias que habían realizado los pilares y dando el tiempo de 2 semanas para aquellas que aún no los tenían hechos. Pasadas esas 2 semanas y al ver qué no volvieron a pasar, se reclamó a la empresa y la respuesta que dieron es que un ingeniero debía verificar el transformador, ubicado en el barrio villa talleres, que debería abastecer a nuestro barrio, el ingeniero nunca apareció. Ante un nuevo reclamo no hubo respuesta sobre dicho ingeniero, lo que si se nos informó fue la colocación de un nuevo transformador dentro de los límites de nuestro barrio pero aún las conexiones no fueron realizadas.

No pretendemos obtener nada de manera gratuita, por eso realizamos los diferentes reclamos ante quienes corresponden para no seguir viviendo en las condiciones precarias en la que nos encontramos.

Pedimos por favor que no se sigan vulnerando nuestros derechos y que la burocracia que nos impide poder acceder a ellos se termine de una vez.

A modo de conclusión y después de presentar todas las evidencias de los reclamos realizados, nosotros los habitantes del barrio los Patricios, solicitamos respuestas de carácter inmediato y de quien corresponda, para solucionar la precaria situación en la que vivimos.